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Domaines de compétences et activités actuelles :  
Après un cursus dans le domaine de la nutrition, d’un BTS diététique à un doctorat en Nutrition Humaine dans 
le laboratoire de Nutrition, Obésité et Risque Thrombotique à la faculté de Médecine de la Timone à 
Marseille, j’ai intégré le domaine des STAPS. J’ai été recrutée en 2017 en tant que Maître de conférences à 
l’université de Nîmes pour porter la création du STAPS en septembre 2018. Issue des sciences de la vie, mes 
thématiques de recherche ont évolué vers les sciences humaines et sociales pour permettre la création d’un 
nouveau laboratoire de recherche à l’université de Nîmes. L’UPR APSY-v (Activités Physiques et Sportives et 
processus PSYchologiques : recherches sur les Vulnérabilités) vise l’étude du rôle de l’activité physique et/ou 
des processus psychologiques dans la majoration ou la diminution des risques encourus ou perçus des 
populations vulnérables. Aujourd’hui mes thématiques de recherche sont orientées vers une approche globale 
de la santé via la promotion de l’alimentation et de l’activité physique ainsi que la réduction de la sédentarité à 
des fins de santé, à tous les âges de la vie. Je m’intéresse particulièrement à la population des jeunes adultes et 
aux personnes en situation de surpoids et d’obésité. Je suis engagée au niveau local en tant que responsable de 
la Chaire Activité Physique & Santé de la Fondation Universitaire d’UNÎMES et porteuse de la labellisation de la 
première maison sport-santé universitaire avec comme objectif de promouvoir la littératie en santé auprès des 
jeunes adultes. Au niveau national, je suis également engagée en tant que membre du CA de la Conférence des 
Doyens et directeurs STAPS où je m’investis dans la Vice-Présidence Activité Physique Adaptée et Santé et au 
sein du consortium national en APA-S. Sur le versant nutrition, je suis également engagée en tant qu’experte au 
CES Nutrition Humaine de l’ANSES. 
Mes différentes fonctions universitaires (recherche, enseignement, vie institutionnelle) convergent vers un 
élément central de promotion de la santé par l’activité physique et l’alimentation qui m’a amenée à présenter 
mon habitation à diriger des recherches en 2022 sur « Promotion de la santé par la nutrition ».  
 

Motivations de la candidature à l’élection du Conseil d’administration de la SFSP : 
Je souhaite poursuivre mon engagement en promotion de la santé par l’activité physique et l’alimentation en 
proposant ma candidature au conseil d’administration. Mon approche interdisciplinaire (Nutrition, Psychologie, 
Design social) avec notamment la prise en considération des usagers dans les prises de décisions et les 
changements de comportements permettrait d’être à l’écoute des différents acteurs et de pouvoir porter 
certains dossiers de la SFSP. Je souhaite porter ma contribution aux enjeux de santé publique notamment ceux 
liés à la stratégie nationale sport santé et au programme national nutrition santé.   
 

Quels projets, chantiers, dossiers ou thématiques souhaitez-vous porter au sein du Conseil d’Administration ?  

Je suis particulièrement intéressée par les enjeux de santé publique en lien avec l’activité physique et 
l’alimentation associés aux déploiements des outils de communications adaptés aux générations et/ou 
l’utilisation des nouvelles technologies.  

 

Quelle est votre vision de la SFSP à 5 ans ? Quels pourraient ou devraient être sa place et son rôle dans la 
communauté de santé publique ?  

Avec tous les travaux et projets menés par la SFSP par le passé, la SFSP pourrait devenir sur les 5 prochaines 
années, un acteur pivot entre les politiques publiques, les différents acteurs et les usagers.  

 



 

Quelles pourraient ou devraient être les orientations stratégiques de la SFSP ? En cas d’élection, comment 
pensez-vous pouvoir contribuer à leur définition ?  

Avec les changements actuels, de la création d’un ministère de la Santé et de la Prévention, et les actions 
menées par le gouvernement en faveur de la prévention, il est indispensable que la Santé Publique (via les 
actions de la SFSP) prenne une place prépondérante dans le domaine de la santé. Ses orientations stratégiques 
doivent être dans la continuité de ses 5 missions clés à savoir : une plateforme d’échanges des acteurs, être à 
l’initiative de débat, produire des expertises en se basant sur les compétences de ses membres et des acteurs, 
permettre le partage et le transfert des connaissances et pour finir, pouvoir influencer les politiques publiques. 
Pour cela, il est nécessaire de fédérer tous les acteurs et de réussir à faire adhérer les plus jeunes dans les 
actions portées par la SFSP. 
 

Si vous étiez déjà membre du Conseil d’Administration, quel bilan tirez-vous du mandat qui s’achève ? 

N/A 


